

Solidarité et développement : un couple à ré-enchanter ?



Avec la participation de :

Vivianne Châtel, Université de Fribourg (09 mars, conférence déplacée au 23 mai, Mis 3115)

Bernard Perret, Institut catholique de Paris (16 mars)

Rogério Roque Amaro, ISCTE-Instituto universitário de Lisboa (23 mars)

Yves Daccord, Comité international de la Croix-Rouge (13 avril)

Silvia Pérez-Vitoria, Instituto de sociología y estudios campesinos de Córdoba (20 avril)

Mónica Navarro Vasquez, Fundación PROEIB Andes de Cochabamba (27 avril)

Dominique Bourg, Université de Lausanne (11 mai)

Jean-Pierre Olivier de Sardan, Laboratoire d'études et de recherche sur les dynamiques sociales et le développement local de Niamey (18 mai)

Pierre Musso, Institut d'études avancées de Nantes (25 mai, conférence annulée)

**Mercredi 17h15 - 19h00,
Campus Miséricorde, Amphi A**
www.unifr.ch/travsoc/fr